

**Zeitschrift:** Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse

**Herausgeber:** Aînés

**Band:** 20 (1990)

**Heft:** 4

**Rubrik:** Mouvement des aînés : "L'Evasion" minibus de 17 places

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## PROMENADES

### «Jolybus», le marchand de bonheur



**Avec la politique sociale actuelle qui tend au maintien à domicile des personnes âgées, on s'est bien vite aperçu que si l'infrastructure mise en place assurait à satisfaction leurs besoins vitaux, ne sortant plus elles se trouvaient souvent plongées dans un isolement total. C'est alors qu'une enquête fut entreprise auprès des bénéficiaires des différents services pour connaître leur sentiment. Il en ressortit un ardent désir d'évasion. Revoir un quartier, un lieu, redécouvrir des paysages aimés, passer quelques heures en compagnie, partager un repas...**

### PRO SENECTUTE

A l'initiative de Jean Carrel, adjoint de direction à Pro Senectute-Vaud, des balades en petit bus d'une demi-journée, voire d'une journée, furent mises sur pied il y a quatre ans pour satisfaire à ces demandes. Et, pour assurer aux participants à ces sorties toute sécurité, l'organisation et la responsabilité en ont été confiées à une infirmière diplômée, M<sup>me</sup> Marguerite Joly, d'où le nom «Jolybus».

Mais Pro Senectute-Vaud faisant appel à une entreprise de transport extérieure, le coût de ces sorties n'était pas à la portée de toutes les bourses. Aussi, pour réduire le prix, des démarches furent-elles entreprises pour trouver les fonds nécessaires à l'achat d'un véhicule, doté du dernier confort, et équipé spécialement pour accueillir aisément personnes handicapées et fauteuils roulants. Et c'est le Père Noël, en personne, qui, le 21 décembre dernier, le remit à Pro Senectute-Vaud.

Invitation à la balade: «Jolybus» en compagnie de M<sup>me</sup> Marguerite Joly, infirmière, et de M. Jean-Claude Corpataux, chauffeur-animateur.

### Une offre plus étendue...

Ces sorties, destinées jusqu'alors uniquement aux bénéficiaires de l'aide au foyer du grand Lausanne, pourront désormais être proposées à des personnes âgées et handicapées d'autres régions du canton. Et, fait nouveau à relever, des séjours à la mer ont été mis sur pied, cet été déjà, pour leur permettre de changer d'horizon et de bénéficier des bienfaits de la thalassothérapie tout en se remettant le moral au beau fixe, bénévoles et animateur étant de la partie! Toute personne intéressée peut prendre contact avec Pro Senectute-Vaud (téléphone 021/36 17 21).

Grâce à «Jolybus», des amitiés se sont nouées, des camarades de classe se sont retrouvés quelque septante ans après avoir quitté les bancs d'école! On se fait une fête de participer à ces escapades... on met ses habits du dimanche! Ne dit-on pas que le bonheur est fait de petites joies, de quelques attentions? Alors «Jolybus»... marchand de bonheur?

En tout cas une initiative d'avant-garde à encourager, un bel exemple à suivre...

Jacqueline Mayor

### MOUVEMENT DES AÎNÉS

**C'est en 1985 que naît l'idée d'acheter un Minibus baptisé «L'Evasion» et ainsi de permettre à des Aînés de faire des sorties en petits groupes d'une demi ou d'une journée entière dans des endroits où bien souvent des grands cars ne peuvent circuler. C'est grâce à un don généreux de la Loterie romande que nous avons pu concrétiser ce projet.**

**A la suite de nombreuses remarques des participants, il s'avérait que ce bus manquait d'un «petit rien» de confort afin de profiter au mieux des excursions.**

### «L'Evasion» Minibus de 17 places



Le nouveau véhicule prêt à prendre la route...

En 1988, nous avons décidé de changer notre Minibus pour un véhicule avec des sièges individuels, une insonorisation adéquate, des vitres panoramiques et surtout muni d'une suspension qui rend le voyage agréable.

A nouveau, la Loterie romande a fait part de générosité ainsi qu'un nombre important de nos adhérents qui prirent une part financière non négligeable.

Il est bon de rappeler que notre Minibus a pour but principal de proposer des sorties avec une ambiance familiale sans programme trop rigide, en tenant compte des propositions et remarques des participants.

Si tous les aînés peuvent s'inscrire à ces excursions, il est vrai qu'une attention particulière est réservée à ceux et celles qui ont de la peine à se déplacer et s'il le faut d'aller les chercher et les ramener à leur domicile. Indépendamment des sorties traditionnelles, il est proposé des marches en montagne et du ski de fond.

«L'Evasion» est à la disposition de toute la Suisse romande. Durant la belle saison, il y a environ deux départs par mois dans chaque canton. Il est également possible de réserver le Minibus pour des groupes déjà constitués tels que groupements d'Aînés, de paroisse, de couture ou de contemporains. Dans le cadre du MDA, «L'Evasion» est utilisé pour les déplacements de la troupe de théâtre «La Rampe», de «L'Ensemble vocal masculin» ou pour les séjours de la Ligue vaudoise de la santé.

Pour tous renseignements et recevoir le programme des sorties du Minibus, s'adresser au secrétariat romand du MDA.